

Matanzas rompe invicto a Las Tunas en playoffs de semifinales



Matanzas, 25 jul (PL).- El equipo de Matanzas dejó al campo al de Las Tunas en el tercer choque de la semifinal entre ambos en la Serie Nacional de Béisbol, quebró su invicto en el playoffs y se acercó en la serie 2 victorias contra una.

En el extraining 80 jugado en postemporadas, Ariel Sánchez pegó jit con bases llenas en el décimo acto para sentenciar el choque con pizarra de 3x2.

De esa forma los Cocodrilos evitaron ponerse en una situación de la que nadie se ha recuperado todavía en los campeonatos de Cuba.

El desenlace acercó a los matanceros en la serie, ahora 2-1.

Aunque no tuvo decisión, el abridor de los Cocodrilos Denis Quesada contuvo la ofensiva de los Leñadores, al lanzar 8.2, con 1 carrera, 6 hits y 5 ponches.

Poco faltó para que los tuneros pusieran el play off 3-0, saldo que jamás ha sido revertido en postemporadas cubanas. Sin embargo, su defensa dejó con vida a los matanceros en el noveno capítulo, con dos errores seguidos que abrieron las puertas del empate.

Armando Dueñas (1.1, una cerrera y 2 ponches, firmó el sensacional triunfo, que sirvió de homenaje al recientemente fallecido jugador Yoandy Garlobo, integrante del todos estrellas en el I Clásico Mundial de Beisbol, por quien pidieron un minuto de aplausos en el quinto inning.

Este martes ambos conjuntos chocarán nuevamente. Han sido anunciados como lanzadores Yasel Labrada, por los Leñadores, y el internacional Naykel Cruz, por Matanzas.

El jugador Ariel Sánchez, autor del batazo que decidió el tercer juego de la semifinal del torneo cubano de béisbol, dedicó el triunfo a Yoandy Garlobo, inspiración del equipo de Matanzas, según sus palabras.

A Garlobo, fallecido recientemente, sus compañeros rindieron homenaje en el juego ante Las Tunas con un minuto de aplausos en el quinto inning y portando todos un sello con su histórico número 31 adherido a la camiseta cerca del corazón.

“Este triunfo es para él, dijo Sánchez a la prensa local al término del choque.

“El espíritu de Garlobo nos acompaña en el banco, su camiseta está encima de mi asiento y siento mucho orgullo de poder dedicarle mi jit decisivo”, comentó emocionado Ariel Sánchez.

A Yoandy Garlobo se recuerda, entre otros méritos deportivos, por su premio en el Todos Estrellas del primer Clásico Mundial de Béisbol, donde resultó uno de los pilares de la selección nacional de Cuba, subcampeona de ese evento.

Ariel Sánchez calificó de muy importante la victoria porque evita que el playoff se pusiera 0-3 a favor de las Tunas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/329420-matanzas-rompe-invicto-a-las-tunas-en-playoffs-de-semifinales>



Radio Habana Cuba